

LOUISE CONSTANTIN

Le 28 février 2025

Office de consultation publique de Montréal
1550, rue Metcalfe, bureau 1414
Montréal (Québec) H3A 1X6

Objet : Consultation sur l'itinérance et la cohabitation sociale à Montréal

Mesdames, Messieurs,

Je suis une citoyenne engagée et une militante du logement, et ce, depuis des décennies.

Je n'aurais jamais cru à ce qu'on en arrive à une crise du logement telle que nous la vivons maintenant avec pour conséquence dramatique un niveau d'itinérance jamais vu, sauf peut-être pendant la Crise de 1929.

Je constate que l'approche des gouvernements concernant l'itinérance en est une essentiellement administrative. Or l'itinérance représente à mes yeux **une crise humanitaire** qui exige des moyens extraordinaires et concertés pour la vaincre.

Lorsque des populations sont victimes de catastrophes, par exemple la crise du verglas, des inondations, la pandémie, les gouvernements prennent des mesures exceptionnelles et concertées pour y faire face.

Je m'attendrais donc à ce que l'itinérance soit considérée au même titre, soit une crise humanitaire, et qu'on adopte des moyens à la mesure de cette crise pour la surmonter. Il n'y a pas de demi-mesures dans un tel cas. On parle de personnes ayant tout perdu. La solidarité devrait être à la hauteur des drames humains vécus par les personnes itinérantes.

Veillez agréer, Mesdames, Messieurs, mes salutations distinguées.

Louise Constantin